



SANTOS JAIMES SERKOVIC

PORTAL DE GESTION E INFORMACIÓN PARLAMENTARIA

[Inicio](#) [Contacto](#) [Mapa](#)



REUNIÓN

Reunión

DESTACADO

Participaran expertos en Meteorología CONGRESISTA SANTOS JAIMES PREPARA TALLER DE TRABAJO PARA CONOCER LA REAL INTENSIDAD DEL FENOMENO DEL NIÑO QUE SE AVECINA

27/09/2004 - 09:00:00

Lugar: Congreso de la República

A fin de conocer la real magnitud del fenómeno del Niño que se avecina y así poder tomar las medidas preventivas necesarias, el Congresista de la República Ing. Santos Jaimes Sérkovic, miembro de las Comisiones Agraria, Producción y PYMES, Ambiente y Ecología del Congreso de la República, llevara a cabo hoy 27 de Setiembre un taller de trabajo, denominado "Fenómeno del Niño Intensidad y Pronóstico".

Este evento que se realizará en la sala Abelardo Quiñones del Congreso de la República de 09.00 a 13.00 horas, participaran como expositores el Ing. Wiliam Alva León, representante de la Sociedad de Metereologos del Perú, representantes de SENAMHI, MINAGR e IMARPE .

Y entre los panelistas estarán representantes de la Universidad Nacional La Molina, de la Cámara de Comercio de Lima, de las Juntas Nacional de Usuarios de los Distritos de riego del Perú, Ing. Wilfredo Ojeda, de la Cámara Nacional Forestal, representantes de CONVEAGRO, representantes de la Universidad Nacional de Ingeniería y representantes de MINCETUR.

INCERTIDUMBRE EN LA POBLACIÓN

Declaraciones realizadas por especialistas a diferentes medios de infamación han creado incertidumbre por ser antagónicas en algunos casos, unos confirman su presencia mientras que otros la minimizan. Es importante que se tenga una información veraz y oportuna sobre esta ocurrencia a fin de conocer el verdadero impacto sobre la seguridad de la población y los sectores productivos agrario, pesquero, turismo y todo aquello relacionado a la seguridad alimentaria de nuestros pobladores.

Frente a la incertidumbre, el Congresista Santos Jaimes Sérkovic (PP), ha organizado este evento para escuchar opiniones que puedan orientar a quienes toman decisiones tanto desde las esferas de gobierno como en la parte productiva, extractiva y de servicios.

Cuando se habla de la posibilidad de la presentación del "Niño", como fenómeno climatológico, de inmediato surgen opiniones encontradas: "es una exageración, no es serio ni responsable este tipo de afirmaciones, que lo único que crea es incertidumbre a las inversiones, sobre todo en el agro..." "nuevamente nos encontramos con la falta de previsión... se deben buscar recursos financieros para reforzar la infraestructura vial y de regadío para hacer frente a las

Aquí encontrarás Las noticias actualizadas relacionadas a la labor parlamentaria del Congresista Santos Jaimes Serkovic.

inundaciones, así como prever las medidas para contrarrestar los efectos de las sequías y friajes..." Lo cierto es que estamos hablando de los probables efectos de El Niño, Oscilación Sur - ENSO, que no viene a ser sino la manifestación del aumento o disminución de la temperatura de la superficie del océano, sumada a los efectos de alteraciones en el curso continental de las masas de aire. Los efectos son favorables cuando no son excesivos, pero cuando se va a los extremos puede ser el preludio de catástrofes, tanto en la actividad agropecuaria como en la pesca. Pero, recordemos también que la repercusión económica afecta otras actividades, como son las confecciones, el transporte, etc.

El análisis de esas experiencias nos ayudarán a tomar mejores decisiones. Sabemos además, que con todo el adelanto tecnológico la predicción climática no puede ir más allá de los tres meses.